

# *Pichardo no competirá en Rio para evitar “daños de envergadura” en su pie*

---



Rio de Janeiro, 11 ago (RHC) El subcampeón mundial de triple salto, Pedro Pablo Pichardo, no competirá en los Juegos Olímpicos de Rio por recomendación médica.

La jefatura de la delegación cubana informó que los exámenes médicos que se le realizaron a Pichardo a su arribo a Brasil, “aportaron elementos que condicionan su no intervención en los Juegos de la XXXI Olimpiada”.

Pichardo, que llegó el miércoles a Rio procedente de Europa, fue sometido a pruebas necesarias para actualizar el diagnóstico sobre la lastimadura en su tobillo derecho, “resentida días antes”.

El subdirector del Instituto de Medicina del Deporte de Cuba, Pablo Castillo, explicó que la junta médica integrada para analizar la situación de Pichardo consideró imprescindible evitarle los rigores de la competencia a fin de impedir “posibles daños de mayor envergadura”.

Pichardo insistió en su disposición de saltar, consciente del interés reinante en la afición, pero por sobre cualquier medalla prevaleció la tradicional prioridad asignada por el deporte cubano a la salud de sus protagonistas, subrayó la jefatura de la delegación cubana en Rio.

El doctor Pablo Castillo indicó que también fue oficializada la baja de la delegación del campeón de los 110 metros con vallas en Beijing 2008 Dayron Robles, quien aún no se ha recuperado de su lesión en el gemelo del pie derecho.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102564-pichardo-no-competira-en-rio-para-evitar-danos-de-envergadura-en-su-pie>



**Radio Habana Cuba**